

Grabador Sony ICD-BX140

Para aquellos que se quejan de que no tiene descuento en formato digital, lea detenidamente la descripción y el propósito. Esto es necesario para proporcionar como evidencia ahora es raro que una grabación digital sirva como evidencia, ya que es fácil de rehacer. Sony es adecuado para esto. No seas estúpido, por favor.

psimo modeloLa calidad no es nada buena. El sonido a una distancia de 5 metros se graba en silencio. Este no es el principal inconveniente, no hay forma de copiar digitalmente a una computadora, esto es en el siglo XXI! Solo a través de la salida de audio de auriculares en señal analógica. Esto significa que si escribi 2 horas, debe esperar 2 horas para copiar. Después de eso, el respeto por la compañía Sony (nunca escribir con mayúscula) cayó por debajo del pedestal. Había muchos equipos de esta empresa, ahora evitar comprar con este nombre, tengo tres grabadoras de voz, una la compré hace 15 años. Ya había un mp3 y la capacidad de copiar a su computadora de inmediato. Todas las pilas AAA excepto Sony. Comprado para un seminario pagado, porque no encontré rápidamente el viejo, y le di el segundo a mi hijo para conferencias. Lo compré en una cadena de tiendas. El vendedor no dijo sobre el principal inconveniente, no se pensó que no habría posibilidad de copiar. No se lo recomiendo a nadie!!!

buen modeloUna buena grabadora de voz que se puede utilizar tanto para grabación de sonido como para grabación de voz. La memoria integrada dura mucho tiempo, y siempre se pueden encontrar pilas para el dedo meñique si el dispositivo se agota.

modelo terribleLa capacidad de conectarse a una computadora era una característica completamente obvia para mí. No se me ocurrió comprobarlo en la tienda. Y no hay forma de transferirlo a una computadora.

modelo terribleVender un dispositivo digital en el siglo XXI sin la capacidad de conectarse a una PC es un delito. Para Sony, esto es imperdonable. La única forma de exportar material grabado a una PC es capturar audio de entrada de línea analógica (lo bueno es que esta nave tiene un conector para auriculares), esto requiere un cable de entrada de línea y mucho tiempo libre, como en los viejos tiempos de grabadoras de casetes. Bienvenidos a los 90 - Es un Sony!

modelo terribleimposible de usar

modelo maloLas grabaciones no son transferibles a la PC, me sorprendió MUCHO cuando me di cuenta de esto, cuando la compra ni siquiera lo pensó y no verificó las características de la conexión, pensó que era algo normal.

modelo terribleVender un dispositivo digital en el siglo XXI sin la capacidad de conectarse a una PC es un delito. Para Sony, esto es imperdonable. La única forma de exportar material grabado a una PC

es usar la captura de audio analógico desde la entrada de línea (lo bueno es que esta nave tiene un conector para auriculares), esto requiere un cable de entrada de línea y mucho tiempo libre, como en el buen viejos tiempos de las grabadoras de cassette. Bienvenido a los 90 - Es un Sony!